

padres en el momento de la gestación, y es bien notorio que esta doctrina aceptada hoy como una hipótesis de mucho peso y de no escaso valor, se ofrece como la mejor explicación de las diferencias originales de carácter y de inteligencia que presenta el hombre a la consideración de los psicólogos modernos.

Estudia luego, como lógica derivación de las doctrinas que en el *Examen* ha ido exponiendo, los diferentes temperamentos en que puede considerarse dividida la humanidad, según el predominio en cada caso de determinados humores, y adelantándose por maravillosa intuición, a los afirmantes de la más avanzada Psicología de nuestros tiempos, sostiene con imperturbable entereza, por aquellos días verdaderamente temeraria, que en definitiva, la virtud y el vicio y la mayor o menor aptitud para una u otra ciencia son productos de aquella diferencia de temperamentos por él señalada, y tras encomendar al médico la misión de combatir el vicio y robustecer la virtud, confía al legislador el cuidado de encauzar las actividades del individuo en

la Repu
con la
Com
rápida
de Hu
de me
genera
de su
que la
filosófi
de su
de su
concienc
extravi
trarlos
de sus
que la
de un
la base
psicolo
Algo
natural
de me
aquel
vestiga
que ja
puede
tuvo C
der, c